

Après avoir pris connaissance du mémoire des membres du Syndicat financier de l'Université Laval à Montréal, adressé à Monsieur le Supérieur du Séminaire de St. Sulpice et aux membres de son Conseil, Nous avons hautement approuvé la demande qui y est exprimée, et nous nous permettons de la recommander à la considération et au favorable accueil des Messieurs de St. Sulpice. Nous estimons qu'ils feraient une œuvre salutaire pour Montréal, une œuvre de bienfaisance pour la religion et une œuvre digne du but qu'a toujours poursuivi leur Communauté, si ces Messieurs, adoptant les conclusions du mémoire, réalisaient à Montréal l'établissement de la Succursale Laval.

27 Janvier, 1888.

(Signé) † EDOUARD Chs. Arch. de Montréal.

† ANTOINE Ev. de Sherbrooke.

† L. Z. Ev. de St. Hyacinthe.